
5 月 10 日 MT ブレイクアウトルーム 1 

司会：エール学園 西村 議事録：エール学園 上堀 

 

弁護士法人 Neon 西野様 

日本、ベトナムの IT 関係 

日本語を話せる人が多いが法律家のサポートは必要 

 

Clubhouse 大田 勉様 

金融。人口動態ということでも、インドネシアは注目せざるをえない。 

宗教の違いなど相互理解をしながら伸びていく。 

 

株式会社ディーフォーエル 則直 豪様 

企業様の DX 推進サポート、SDGS の推進サポート 

 

熊本ＹＭＣＡ 

中村 賢次郎様 

今後インドネシアからの留学生も様々な形で協力できたらと思う。 

 

北浜グローバル 金原 茉雲様 

関西の中小企業様へのコンサル業務 

特定技能、高度人材、技能実習など、人材サポート 

 

PT.Bank Negara Indonesia（Persero）Tbk Osaka Sub-Branch 

讃岐 種郎様 

インドネシアが独立したときに設立された一番古い銀行（国営） 

大使館や領事館など、日本での活動において親密に情報交換している 

大阪では８年前から駐在事務所を設けている 

 

インドネシア総研 稲田様 

 

やまとごころキャリア 松島敏幸様 

インバウンドと観光に特化した求人掲載 

入国制限の緩和に期待。国民の関心も高くなっている 

 

株式会社二加屋 西野英男様 



職業紹介、広報の代理 

学校法人上田学園 上田安子服飾専門学校 上田哲也様 

今年インドネシアからの入学が増えた 

120 人弱のうち 35 人インドネシア出身 

 

ボースサイド 鈴木 雄一様 

IT プロジェクトのコンサルタント 

2012 年からインドネシアに接点 

短時間で学べる日本語学習方法があり、日本語学校のサブプログラムか、外国人を雇用した

い日系企業などに貢献できるかも。 

 

アルビーさん 

ガスの 3 分の１はインドネシアからきている 

エビなどもインドネシア産が多い 

ひと、もの、金の中で、日本の中で必要な物資などこの３－４年世界情勢が変わってくる 

インドネシア人の学生で 800 万人いる（日本は２００万人、減少） 

成功しているのは APU さん、PIU さん、5 年前は東京国際大学がインドネシアに駐在事務 

この大学はどうか、生活できるのかなどの相談がある。４年くらい前からインドネシアの知

人から子供が(本当はアメリカへ行かせたい。インドネシアはアメリカ主義)日本へいきたい

という相談を受けている 

 

社団法人日本アジア人財協会 柿本 浩様 

上田理事長の後輩 

外国人雇用、外国人就労のサポート業務をしている 

外国人人材の紹介をしている 

制度上色々な問題も課題もあるが、日本企業はあらゆる分野で人材不足のため、外国人に頼

る必要がある。雇用側も襟をただし、外国人の方を適正に雇用する。雇用側に学ぶ検定をし

ている（外国人実習雇用士検定；ガイシ検定） 

日文検など、外国人側もしっかり日本の文化や風習を学んでいただき、双方で学びあって寄

り添って、失踪や犯罪などを減らしたい。 

特定技能の面接をしたが、ベトナム技能実習生は飽和状態である。 

 

株式会社ニューブリッジ 安鋼様 

介護人材の留学生を紹介する仕事、各地で 8 つの学校と 20 施設と仕事をしている。 

中国も高齢化がすすんでいるので、中国も介護は重視している。 

ほかの国の学生にも紹介したい。 



 

関西経済連合会 南 彩夏様 

ＡＳＥＡＮ経営研修でＡＳＥＡＮの国の経営者の方を日本に呼んで研修していただく仕事

をしている。 

 

永福株式会社 森田 光普様 

インドネシアというと、ココナッツシュガーを今ネットで輸入している 

大阪市内で外国人のスタッフでスイーツの販売をしようとしている 

宮崎に力をいれている、今年もさつまいもにチャレンジする 

 

SHIN INDONESHIA 大岡 亜由美様 

インドネシアに在留１７年、送り出し機関で勤務 

100 名以上の日本の入国待ちがいて、日本文化などを指導している 

留学生数名いたが、コロナ禍になり、留学をやめて技能実習に切り替えた。 

留学関係は費用がかかる。 

 

 

西村：行政機関に参加してもらいたい 

アルビーさん：バンドン市や東ジャワのマルタン市など、そのあたりの自治体から来られる

と思う。 

 

讃岐様：日本インドネシア経済協会さんに参加していただければ、50 社ほどの会員様いら

っしゃるし、中小企業さんですが、インドネシアに進出して長い企業さんが多いので、声か

けする。 

 

松島様：参加企業の業種をしりたい。 

現地側がどんな業種ではたらきたいか、どんなニーズがあるか知りたい。 

→国際人材ネットワーク活用交流会のメンバーが多い。 

中古自動車の輸出している HA ホールディングスさんなど、インドネシアの学生が活躍し

ている会社など。スピンドルさんんは製造業、ホテル業、人材、医療など、人が必要なとこ

ろが多い。これからは、観光業の方にきていただきたい。 

 

当社の取り組みで空き家プロジェクトがある。観光は一時的。不動産をもってもらい、会社

を作ってもらう。毎年日本に来たい人は５０００人くらいいる、行けるのは１５０人くらい。 

 

金原様 



ミャンマー出身。日本留学した際の苦労があったので、留学生、就労者のお手伝いがでいれ

ばと。ブローカーを挟んでお金をとられて、失踪に綱がるケースが多くあるので、そういう

ことを失くしたい。できるだけ直接海外や、日本に留学している方をサポートしたい。 

→ABC は ASEAN７か国が対象。ホワイトリストを作ることを掲げている。悪いことをする

人を排除していい会社をピックアップしていく。しっかりとしたインドネシア側の送り出

し機関、日本側の受け入れも必要。だから行政の方々に入っていてほしいと思っている（西

村） 

 

中村様 

インドネシアの若者が本当に日本で何を学びたいのか、 

もしくは、日本で学んで持って帰りたい仕事が何かということを知りたい 

→建築技術など、共通しているのは日本のものつくり。中小企業のほうがいいが情報がない。

（アルビーさん） 

 

西野弁護士 

法律家としてどんなサポートができるか。親御さんがどんなことに不安をもっているのか。

実際に留学経験者がどんな困りごとがあったか、トラブルがあったかなど、知りたい。 

→保証人問題、契約書関係（漢字読めない） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


